



Becados, representantes de las empresas y organizadores del programa posaron para la foto de grupo. MIGUEL LORÉN

# UNA GALA DE CLAUSURA LLENA DE TALENTO Y POTENCIAL ARAGONÉS

Talento Aragón Joven, iniciativa organizada por HERALDO DE ARAGÓN, ESIC y la Universidad San Jorge, quiere unir a los mejores perfiles universitarios con las empresas más potentes de la Comunidad. Esta edición han participado: Lacasa, Fersa Group, Edelvives, Hiberus, Grupo Jorge, Atlas Copco, Ariño Duglass, Samca, Pikolin, Grupo Costa, Ibercaja, Certest, Stellantis, Hitachi, Caja Rural de Aragón y DKV

**E**l pasado 25 de mayo se celebró la gala de clausura de Talento Aragón Joven, una cita que marca el cierre de una séptima edición cargada de emociones. Después de meses de pruebas, aprendizaje y mucha diversión, ha llegado el final del programa. Pero para los estudiantes es el principio. El principio de unas prometedoras carreras laborales, unos comienzos a los que se enfrentan con ilusión, fuerza y unas ganas tremendas de salir al mundo. Honrados porque las empresas más punteras de la Comunidad hayan confiado en ellos, los 12 becados compartieron con sus compañeros la más dulce de las despedidas.

El director de ESIC Aragón, Antonio Sangó, se mostró emociona-

do por formar parte de una iniciativa que une el talento emergente con las compañías más potentes de la zona para que la excelencia se quede en la tierra. «Hoy es un día de reconocimientos para todos. Los 51 finalistas os podéis sentir orgullosos. Y aunque normalmente le dedicamos mucho más tiempo a analizar los fracasos, ahora es momento de preguntaros qué habéis hecho bien para llegar hasta aquí», afirmó. Tras recordar los comienzos del programa y agradecer a compañías, candidatos y organizadores su implicación, Sangó enumeró las tres grandes 'P' que todos los grandes profesionales comparten: «Pasión, Positividad y Personas». La primera hace referencia a la entrega y la búsqueda continua de la excelencia. La segunda, a la actitud proactiva para la búsqueda de oportunidades dejando de lado las excusas. Con la última, por su parte, remarca la importancia de poner a las personas en el centro a la hora de tomar decisiones.

A continuación, le tocó el turno a la rectora de la Universidad San Jorge, Berta Sáez, que comenzó con la famosa frase 'Cualquiera tiempo pasado fue mejor' del poeta Jorge Manrique para subrayar que, en realidad, no siempre es así. «Estáis en un momento maravi-

lloso, os habéis atrevido y habéis llegado hasta aquí. Y aunque parece que vivimos en un mundo tremendista en el que todo va mal, todas las generaciones hemos sufrido complicaciones -afirma-. En realidad, debéis sentirnos muy afortunados. No todo el mundo termina el último examen de la universidad y se va directamente a trabajar a una gran empresa».

La nota final la puso el director de HERALDO DE ARAGÓN, Mikel Iturbe. Un año más, fue el encargado de que, tras tantos halagos, los jóvenes mantuvieran un pie en el suelo. «No estoy seguro de que seáis tan especiales. Habéis seguido el recorrido natural. Se os ha dado todo. Ahora, os reclamo lo que es mío», resaltó. Tras los murmullos y risas de la sala, continuó: «Además de vuestros padres, la sociedad ha puesto de su parte para que tuvierais una educación excelente, y Talento os ha permitido quedaros aquí. Así que sí, una parte nos corresponde a mí y a todos los aragoneses». Tras invitar a los jóvenes a reflexionar, Mikel les ofreció un consejo: «Buscad un algoritmo personal previsible. Con esfuerzo, dedicación y ganas de trabajar, las cosas terminan cuadrando», concluyó.